
　招　　集　　期　　日 　　令和５年１月１９日（木）　午後 １ 時 ３０ 分

　開　　会　　場　　所 　　三郷市役所４階　　教育委員会室

　開　会　の　日　時 　　令和５年１月１９日（木）　午後 １ 時 ３０ 分

　及　び　宣　告　者 　　教育長　　　大　塚　正　樹

　閉　会　の　日　時 　　令和５年１月１９日（木）　午後 ２ 時 ００ 分

　及　び　宣　告　者 　　教育長　　　大　塚　正　樹

席次番号 　　職　　　　　　名 　氏　　　　　　名 出　欠

1 　教　　育　　長 　大　塚　　正　樹 出

　委　　員　　応　　招 2 　教育長職務代理 　小　川　　詠　二 出

　出　　席　　状　　況 3 　委　　　　   員 　椎　貝　　明　子 出

4 　委　　 　　　員 　森　野　　一　英 出

5 　委　　 　　　員 　山　本　　隆　弘 欠

　　　職　　　　名 　氏　　　　　　　名 出　欠

　　学校教育部長 　魚　躬　　隆　夫 出

　　生涯学習部長 　梅　澤　　十三男 出

　　学校教育部副部長 　田　口　　貴　子 欠

　　生涯学習部副部長兼青少年課長 　羽ヶ崎　　紀　子 出

　　参事兼学務課長 　大河原　　正　行 出

　　参事兼指導課長 　菅　原　　成　之 出

　会議に出席した者 　　生涯学習課生涯学習係長 　犬　塚　　真由子 出

　　日本一の読書のまち推進課長 　園　田　　久美子 出

（事務局）教育総務課長 　木　原　　正　裕 出

　　 教育総務課教育総務係長 　小　林　　剛 欠

・教育長報告事項のみ

　備　　　　　　　　考

（傍聴人　０名）

会議録を作成した者 （書記）教育総務係長　　　小林　剛

　　令和５年　　第１回定例会議　　埼玉県三郷市教育委員会会議録



令和５年　　第１回定例会議　　　　　Ｎｏ．１

　　　　　会　　　　　　　　議　　　　　　　　　事　　　　　　　　　件　　　　　　　　　名

　　　　　　　会　　　　　　議　　　　　　進　　　　　　行　　　　　　状　　　　　　況

１．出欠席の確認

２．開会の宣言

　　大塚教育長

　　　　ただ今より令和５年三郷市教育委員会第１回定例会の会議を開会いたします。

　　　　出席委員が定足数に達しておりますので、会議は成立いたしております。

　　　　議事の日程につきましては、お手もとに配布したとおりでございます。

３．会議録承認及び署名

　　大塚教育長

　　　　日程第１　令和４年教育委員会第１２回定例会議の会議録承認及び署名について

　　　　会議録の朗読を木原教育総務課長にお願いします。

　　　　　　　　　　　　　　　　　　（木原教育総務課長朗読）

　　　　令和４年教育委員会第１２回定例会議の会議録承認及び署名について

　　　　ご異議ございませんか。

　　　　　　　　　　　　　　　　　　［　「　異議なし　」　と言う人あり　］

　　　　ご異議なければ署名願います。

４．教育長報告事項

　　大塚教育長

　　　　日程第２　教育長報告事項を議題とします。

　　　　教育長報告事項につきましては、担当課長より、順次報告いたさせます。

　　　　教育総務課分　 　２件 （報告者）木原教育総務課長

　　　　学務課分　 　１件 （報告者）大河原学務課長

　　　　指導課分　 　３件 （報告者）菅原指導課長

　　　　生涯学習課分 　１件 （報告者）犬塚生涯学習係長

　　　　青少年課分 　１件 （報告者）羽ヶ崎青少年課長

　　　　日本一の読書のまち推進課分 　３件 （報告者）園田日本一の読書のまち推進課長

　　大塚教育長

　　　　教育長報告事項の報告が終わりました。ここで、教育長報告事項について、各委員

　　　　からご質問やご意見、ご提言などをいただきたいと思います。ご意見等は課ごとに

　　　　お願いします。

【指導課報告分について】



令和５年　　第１回定例会議　　　　　Ｎｏ．２

　　　　　会　　　　　　　　議　　　　　　　　　事　　　　　　　　　件　　　　　　　　　名

　　　　　　　会　　　　　　議　　　　　　進　　　　　　行　　　　　　状　　　　　　況

（質疑）椎貝委員

　　　　令和４年度児童・生徒　夢の実現、１１月・１２月の表彰の中で、ラジオ体操コンクール

　　　　で八木郷小学校と鷹野小学校が賞をいただいておりますが、その他にも参加してい

　　　　る小学校はございますか。

（答弁）菅原指導課長

　　　　今回は、八木郷小学校と鷹野小学校のみとなります。本市では、夢への挑戦チャレン

　　　　ジ３PLUSということで、「読書活動の推進、英語教育の充実、ICT教育の充実」の３つ

　　　　を中心に進めており、それ以外のものについては、各校の特色を活かしてコンクール

　　　　に参加している状況でございます。

【青少年課報告分について】

（意見）大塚教育長

　　　　令和５年は成人式の名称を「二十歳のつどい」に改め、１部で開催することができ、

　　　　コロナ禍前の成人式を思い出しました。とても素晴らしい式典となりました。

（質疑）椎貝委員

　　　　三郷市はこれからも「二十歳のづどい」という名称で式典を行う予定なのですか。

（答弁）羽ヶ崎青少年課長

　　　　これからは、「二十歳のつどい」という名称で式典を開催いたします。

【日本一の読書のまち推進課報告分について】

（質疑）森野委員

　　　　子ども司書について、総勢３４９人となったとのことで、各々がそれぞれの場所で活躍

　　　　していると思うのですが、実際に活動をしている子ども司書はどの程度いるのですか。

（答弁）園田日本一の読書のまち推進課長

　　　　中学生の３年間での活動となりますので、今年の中学１年生は延べ人数で約２０名と

　　　　なります。中学２年生と３年生を含めても約５０名から６０名が活動をしています。

（質疑）森野委員

　　　　子ども司書を卒業したOBの方も活動をしているのですか。

（答弁）園田日本一の読書のまち推進課長

　　　　子ども司書を卒業した高校生や大学生も１０名ほど活動を継続しており、昨年度の

　　　　阿川佐和子氏をお招きして開催をした文学講演会で司会等を務めていただきました。

５．次回委員会日程

　　大塚教育長

　　　　日程第３　次回の教育委員会開催日について

　　　　次回の会議日程を決めたいと思います。

　　　　　　◎令和５年第２回定例会　　　　　２月１６日（木）午後１時３０分



　 令和５年　　第１回定例会議　　　　　Ｎｏ．３

　　　　　会　　　　　　　　議　　　　　　　　　事　　　　　　　　　件　　　　　　　　　名

　　　　　　　会　　　　　　議　　　　　　進　　　　　　行　　　　　　状　　　　　　況

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　市役所４階　教育委員会室

６．閉　　会

　　大塚教育長

　　　　　以上で本日の議事日程は全て終了いたしました。

　　　　　これにて閉会といたします。　　

　　　　　（午後２時０分）


